¿Qué es la creatividad y quién la necesita? ¿Podemos poner a prueba la creatividad? Robert J.Sternberg y Todd I. Lubart

Diferencia entre capacidad y habilidad	Se considera a la creatividad como una habilidad que cada persona debía de desarrollar a largo de su vida.
Las explicaciones del autor sobre la inteligencia.	Se le considera a la creatividad como a la facilidad que tiene una persona para elaborar un producto con características muy propias e innovadoras. Los científicos proponen sus paradigmas que utilizan en el ámbito disciplinario
La capacidad de pensar como habilidad.	Se le define a la creatividad como a una idea o concepto que habitualmente produce soluciones originales las cuales nos permiten resolver problemas de manera satisfactoria. Es parte de esta la originalidad para realizar un producto creativo, en donde la cualidad sea la calidad en la forma de presentarlo.
Las capacidades que dan cuenta de la inteligencia.	La creatividad con respecto a la inteligencia es que esta se puede demostrar sin tener que recurrir a historias apocrifitas, en donde se abordan diversas problemáticas, produciendo soluciones originales que sirven para resolverlos de forma satisfactoria.